



SUMBER BERITA

KAMIS, 27 DESEMBER 2018

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
X	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

ASN Inspektorat Diperiksa Tipikor Polres

SELUMA TIMUR, BE- Usai melakukan pemanggilan terhadap perangka Desa Talang Rami, Kecamatan Seluma Utara. Kemarin (26/12), giliran Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Inspektorat Seluma Na, SE yang dipanggil dan menjalani pemeriksaan secara intensif oleh Satuan Tindak Pidana Korupsi (Sat Tipikor) Polres Seluma. Pemeriksaan dilakukan terkait dugaan penyuapan yang di terima oleh ASN ini sebesar Rp 32 juta.

"Kita hanya meminta klarifikasi saja. ASN tersebut juga sudah memenuhi panggilan kita kemarin siang" tegas Kapolres Seluma AKBP I Nyoman Mertha Dana Sik melalui Kasat Reskrim AKP Rizka Fadhilah SH SIK didampingi Kasubbag Humas, Iptu Edi Sunaryo kepada BE.

Diketahui Najamudin SE menjalani pemeriksaan untuk klarifikasi dengan status jabatan Irbn II Inspektorat Pemerintahan Kabupaten Seluma. Sedikitnya 20 pertanyaan disampaikan kepada ASN tersebut terkait laporan dugaan suap yang terjadi. Untuk menindak lanjuti informasi adanya dugaan suap di dalam pembangunan program Dana Desa (DD) Desa Talang Rami, kepada petugas Inspektorat Pemkab Seluma.

"Kita hanya memintai klarifikasi saja kepada pihak Inspektorat, terkait dengan dugaan adanya suap tersebut. Setelah kita melakukan pemanggilan pihak Pejabat Desa Talang Rami. Dugaan ini masih dalam penanganan kita," tegas.

Disampaikan, hasil dari klarifikasi yang dilakukan beberapa hari ke belakang ini jelas akan dibawa untuk dilakukan ekspos. Serta mencari bukti serta menemukan unsur perbuatan melawan hukum atau tidak. Termasuk juga, penyidik akan mencari bukti kuat atas laporan ini. Namun jika memang unsur bukti lemah maka tidak ada salahnya untuk di tutup.

"Jika terbukti dan didukung dengan bukti kuat maka kasus ini akan kita tingkatkan. Terpenting secepatnya kita akan melakukan ekspos terlebih dahulu," imbuhnya singkat. (333)